

# Zot pa té sav ke **Nou pa sav** té la ?!

La MDL (Maison des lycéens) du Lycée Professionnel de Place d'Armes « White



Diamond »



a voulu offrir à la communauté scolaire l'occasion de se mettre en jambes pour les jours gras à venir.

Ainsi Kivanna WALTER, Vice-Présidente, Kiliann ADIGERY, Madlouze NOEL, Gladys RIBIER et Siréna BATISTA, membres actifs du bureau de la MDL ont contacté le groupe Lamentinois qu'on ne présente plus : **Nou pa sav**.

Après d'âpres négociations car le groupe de Carnaval est l'un des plus demandés de Martinique, la dynamique équipe de la MDL a pu obtenir que la formation musicale assure une prestation le 14 Février. Nos élus de la MDL n'ont pas oublié que cette date est avant tout le jour des amoureux, ils ont donc planifié cette journée en conséquence : une matinée dédiée à l'amour puis la parade carnavalesque dans l'après-midi afin de clôturer ce jour spécial.

Dès 7h30, les élèves se voyaient offrir des bracelets et le personnel féminin de l'établissement des roses rouges et autres petits cadeaux originaux. Les

incontournables du bureau de la MDL se sont entourés d'élèves volontaires qui ont bien voulu leur prêter main forte pour la confection des emballages cadeaux et la décoration de lycée. Rhyana INSOU, Hovana LINA, Thalia MACABRE, Kershamer MONCHERRY, NoëliSSA PRESTA, Anaëlle SULTY et Naïma ZACHELIN ont ainsi étoffé l'équipe pour la plus grande joie des heureuses élues.



*Le staff de pros*



*Mme la Proviseure et Mme PINARE choyées par les représentants de la MDL*

Une fois les présents distribués, les élèves se sont tout de suite mis au travail afin de préparer la venue du groupe mythique **Nou pa sav**. Alors qu'ils s'affairaient, les élus ont trouvé le temps d'accueillir les parents d'élèves invités à un atelier Parentalité animé par Mme MICHEL, éducatrice spécialisée. Ce beau projet a été initié par Mme PINARE que les élèves avaient comblé le matin.

Et à 15h les musiciens sont arrivés, la surprise était de taille. 11 membres du groupe ont tout de suite mis le feu au lycée. Les élèves ont aussitôt suivi ce vidé. Mizik tonbé, le son propre à Nou pa sav a entraîné tout le monde, petits et grands.



*Notre Assistante d'éducation Maëlys*

Au sein de la formation **Nou Pa sav**, nous avons retrouvé avec plaisir un ancien élève du lycée Liam et Mme GOTTE, professeur de Mathématiques. Cette dernière a rapidement enfilé sa tenue pour souffler dans sa conque de lambi comme elle sait si bien le faire.



*Liam ancien élève de Vente*



*La musicienne du lycée*

L'ambiance était tellement bonne qu'elle a contaminé les collégiens d'à côté.



Les élèves ont profité de ce moment unique que leur avait concocté les élèves de la MDL.









*Les membres du groupe **Nou pa sav** et la MDL*

Je les félicite à nouveau pour leur investissement.





Article rédigé par Valérie HENRY (CPE)